



■ DESDE LAS 18:00 HORAS
**La Hospedería Fonseca
acoge hoy la primera
jornada de cinefórum de
"Los residuos a escena"**

La Sala Menor de la Hospedería Fonseca acoge hoy la primera jornada de cinefórum del ciclo "Los residuos a escena", una iniciativa del Centro de Tratamiento de Residuos y la Oficina Verde de la Universidad de Salamanca, donde pueden recogerse las invitaciones. La sesión, en la que se proyectará la película "Trapeiros", comenzará a las 18:00 horas y se prolongará hasta 20:45, aproximadamente.